

Goumois - Le Noirmont, 19.9.24

Zu fünft treffen wir in Saignelégier Hanspeter, unseren heutigen Tourenleiter. Der Bus steht parat und bringt uns nach Goumois hinunter an den Doubs. Neben der Brücke, die mit Blumen und Fähnchen geschmückt ist und nach Frankreich und dem Dorf Goumois führt, gibt es den Startkaffee. Wir gehen aber nicht über die Brücke, sondern unser Weg geht entlang des rauschenden Doubs flussaufwärts bis Le Theusseret, einem Restaurant. Dann beginnt der Aufstieg, der nicht ganz ohne ist! Das ist auch der Grund, warum die Tour eine Woche verschoben wurde, denn letzte Woche war es zu nass. Das steile Waldgelände steht unter Schutz und wird nicht bewirtschaftet. Immer wieder geht es über oder unter Baumstämmen durch, Treppen und Leitern helfen das steile Gelände zu überwinden. Beim Blick nach oben wesen weisse Felsen sichtbar - wir sind am westlichen Ausläufer des Spiegelbergs, Blanc Fol. Unterm dem eindrucklichen, überhängenden Felsen "blanche église" halten wir Mittagsrast. Nach Le Noirmont ist es nicht mehr weit und beim Bahnhof gibt es einen kurzen Beizenhalt. Es war eine ausgesprochen knieschonende Tour, denn es ging nur aufwärts.

Dir, Hanspeter, sagen wir herzlichen Dank für die gut organisierte und durchgeführte Tour! Du bist in dieser Gegend viel mit dem Velo unterwegs und kennst jede Abzweigung. Wir wünschen dir weiterhin "Gute Fahrt"!

Irmgard